

Run&Jump am 08.12.2007 in Sindelfingen

Einen schönen Sieg konnte Fabian Reisch vom TV Spaichingen am Samstag in Sindelfingen feiern. Traditionell wird im dortigen Glaspalast mit „Run&Jump“ die Hallensaison der württembergischen Leichtathleten eröffnet. Im Mittelpunkt dieser Veranstaltung steht ein Mehrkampf aus Lauf- und Sprungelementen. In der Altersklasse M 15 war am Wochenende ein großer Teil der Spitzenathleten dieses Jahrgangs aus Württemberg am Start. In der ersten Disziplin, dem Lauf über 30 Meter fliegend, zeigte Fabian Reisch mit 3,30 Sekunden zwar eine gute Leistung, musste sich aber hier zunächst mit Rang sechs begnügen. Noch besser ging es über 60 Meter aus dem Startblock, wo er mit 7,73 Sekunden die viertbeste Leistung seiner Klasse zeigte. Entschieden wurde dieser Mehrkampf aber im 10er-Sprunglauf, bei dem 10 Sprünge hintereinander absolviert werden mussten. Hier übertraf der sprunggewaltige Spaichinger mit der klaren Bestweite von 32,40 Meter seine im Sprint vor ihm platzierten Konkurrenten deutlich. Damit gewann er überraschend diesen Mehrkampf mit 1 860 Punkten und verwies Finn Härtel (LG Filstal) mit 1854 Punkten und Adrian Grupp (Unterländer LG) mit 1849 Punkten auf die Plätze zwei und drei.